
Punto n. 3

INTERROGAZIONE PRESENTATA DAL CONSIGLIERE COLTORTI FRANCESCO DEL
GRUPPO CONSILIARE JESI IN COMUNE-LABORATORIO SINISTRA, AD OGGETTO:
SCUOLA VIA ASIAGO

Premesso e considerato che:

- già da un anno sono in corso i lavori di adeguamento strutturale ed antincendio che
hanno costretto le bambine ed i bambini della scuola Martiri della Libertà ad essere
trasferiti alla Scuola Federico II e alla Gemma Perchi;

- i genitori dei futuri alunni in occasione di “scuole aperte” erano stati rassicurati dal
dirigente scolastico sulla possibilità di rientrare presso la loro scuola;

- lo  stesso  assessore  Renzi  sulla  stampa  ha  riferito  che  “saranno  rispettate  le
tempistiche date per l’ultimazione dei  lavori”  (https://www.qdmnotizie.it/jesi-lavori-
alla-scuola-martiri-renzi-le-tempistiche-saranno-rispettate/)  e  di  aver  avuto  un
incontro con la ditta, unitamente al Sindaco Bacci;

- ora sembra, al  contrario,  che, a causa problemi della ditta,  vi  sia un ritardo nei
lavori, e se così fosse probabilmente la struttura non potrà accogliere gli studenti a
settembre;

Si chiede

-  di  conoscere se sia vero o non vero che la Scuola Federico II,  poiché vedrà un
aumento  degli  iscritti  per  il  prossimo anno scolastico,  non potrà  più  accogliere  gli
alunni di via Asiago che saranno spostati alla Mazzini;

- di conoscere se sia vero o non vero che le famiglie non sono state avvertite di tale
evenienza quando nello scorso gennaio hanno dovuto effettuare l’iscrizione, e sono
state invece rassicurate sull’andamento dei lavori;

-  di  conoscere se sia vero o non vero che la scuola riaprirà  sicuramente dopo le
vacanze di Natale e che tale informazione è stata formalmente riferita alla dirigenza
scolastica ed ai genitori.
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